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Campanha do
Cobertor 2025 é
prorrogada até 15
de julho
Com uma nova onde de frio que
atinge o Rio Grande do Sul, a
Prefeitura de Canela, por meio da
Secretaria Municipal de Assistência,
Desenvolvimento Social, Cidadania e
Habitação (SMADSCH), prorroga a
Campanha do Cobertor 2025 até o dia
15 de julho.
Os interessados em doar cobertores e
mantas em bom estado podem
depositar as doações nos pontos de
coleta localizados em seis pontos da
cidade. “Sua doação é muito
importante, pois ajudará muitas
famílias carentes a se protegerem do
frio neste inverno”, ressalta Carmen
Seibt, secretária de Assistência
Social. Mais informações podem ser
obtidas na SMADSCH ou pelo
contato: (54) 3282-5140.

PONTOS DE COLETA
Prefeitura de Canela: Rua Dona
Carlinda, 455, Centro
Câmara de Vereadores de Canela:
Rua Dona Carlinda, 485, Centro
Cras Canelinha: Av. Conego João
Marchesi, 420 – Bairro Canelinha
Cras Santa Marta – Rua Da
República, 909 – Bairro Santa Marta
Creas: Rua Pedro Oscar Selbach,
140, Centro
Secretaria Municipal de Assistência
Social – Rua Augusto Pestana, 455,
Centro

FOTO: ARTHUR DIAS/PREFEITURA DE CANELA

CANELA/RS

https://www.youtube.com/channel/UC5HsvPCVmbcuSaQodymbweQ
https://www.youtube.com/channel/UC5HsvPCVmbcuSaQodymbweQ
https://www.instagram.com/folhadecanela/
https://www.instagram.com/folhadecanela/
https://www.instagram.com/folhadecanela/
http://www.portaldafolha.com.br/
mailto:folha@folhadecanela.com.br
https://wa.me/+555430943808
https://wa.me/+555430943808
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PRIVATIZA, QUE VAI
MELHORAR?

OPINIÃO FORTI
Márcio Diehl Forti

@marciodiehlforti

Estava eu no ar na terça-feira quando
enfrentamos aquela sequência insuportável de
quedas de energia. Prejudica quem trabalha,
atrapalha quem está em casa, afeta serviços
essenciais e, mesmo que a luz volte rápido,
muitos equipamentos correm risco de serem
danificados.
Naquela noite, recebíamos nos estúdios da Clube
a visita da minha querida amiga Márcia “Nega”,
que — por sinal — estava de aniversário. No meio
do caos, ela solta a frase: “Privatiza que vai
melhorar!” Um deboche claro à situação atual com
RGE e Corsan, principalmente.
Eu até poderia concordar com a Márcia se os
serviços estatais estivessem funcionando
minimamente bem. Mas, convenhamos: não é o
caso. A EGR, uma autarquia pública, entrega
pouco — e cobra caro nos pedágios. Os Correios
prestam um serviço... mediano, e ainda deixam
um passivo monstruoso para o poder público.
Quando Corsan e RGE (antiga CEEE) eram
públicas, também não era lá um espetáculo de
eficiência. Tinha racionamento, faltava energia, e
o atendimento era péssimo. Agora está melhor?
Não está. Mas pelo menos o prejuízo não sobra
mais pro governo.

A verdade é uma só: nenhum desses serviços tem
concorrência. E aí, meus caros, tanto faz se é
público, privado ou híbrido — se não tem outra
opção, sobra pra gente. Vai quebrar os pratos com
a Corsan porque ficou três dias sem água e sua
conta ainda veio mais cara? Vai fazer o quê?
Cancelar a conta da RGE porque ficou sem luz
justo na hora do jogo? Não tem como. E deixar de
usar as estradas pedagiadas da EGR? Impossível.
Aí eu te pergunto: você provavelmente está lendo
esta edição da Folha num celular com 4G ou 5G de
alguma operadora. Tá feliz com ela? Que ótimo.
Não tá? Tem pelo menos mais três opções pra
trocar. Coincidência ou não, vejo pouca gente
reclamando de telefonia hoje em dia — bem
diferente dos tempos da CRT. Então... será que
privatizar é o problema? Ou o buraco está nos
processos? Fica aí meu questionamento.
Pra encerrar: precisamos de agências reguladoras
com mais pulso firme. A Anatel, por exemplo,
funciona bem com a telefonia. Já as que cuidam de
água e luz... parecem sumir quando o consumidor
mais precisa. Quem sabe isso mude. No caso da
água, a Câmara de Vereadores começou a se
mexer. Boa iniciativa!

3 de julho de 2025

https://www.instagram.com/marciodiehlforti/
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Bombeira de Canela concorre a
Prêmio Nacional por seu trabalho

nas forças de segurança

A Sargento Jéssika Assmann, do Corpo de Bombeiros
Militar do Rio Grande do Sul, foi indicada ao Prêmio Top
Mulher Brasil 2025, uma iniciativa nacional que
reconhece trajetórias femininas inspiradoras com
impacto real em suas comunidades. Natural de Canela,
Jéssika é uma das 12 mulheres selecionadas por
curadoria do Instituto InoveAção, organizador do prêmio,
com o apoio de entidades parceiras e da própria
comunidade.
O prêmio destaca histórias reais de superação,
liderança, entrega social e protagonismo. As candidatas
têm suas trajetórias divulgadas no site e redes sociais
do projeto, e três delas serão escolhidas finalistas por
voto popular — que ocorre exclusivamente pelo
Instagram, entre os dias 2 de julho e 2 de outubro.

Como votar
A votação é simples e ocorre diretamente na publicação
oficial do prêmio. Cada interação conta pontos:
Curtir o post: 1 ponto
Comentar marcando outra mulher: 2 pontos
Compartilhar nos stories marcando @top.mulherbrasil: 2
pontos
Link direto da publicação para votação:
https://www.instagram.com/p/DLnybbEO8Yr/?
igsh=ajdlazA5eGRhejc%3D

3 de julho de 2025

Sargento Jéssika Assmann
participa do concurso Top Mulher
Brasil, com votação popular pelo

Instagram até outubro

Uma história de transformação e entrega
A trajetória de Jéssika Assmann vai muito além da atuação militar.
Ela iniciou sua vida pública ainda criança, participando de concursos
de beleza e eventos sociais em Canela. Com o tempo, trocou as
passarelas pela farda e escolheu um dos caminhos mais
desafiadores e admirados: tornou-se bombeira militar, em uma
função que, ainda hoje, é ocupada majoritariamente por homens.
Foi a primeira mulher a assumir o posto de condutora e operadora de
veículos pesados na Serra Gaúcha, papel que exige preparo físico,
domínio técnico e equilíbrio emocional. Atualmente, ocupa o posto de
sargento e é reconhecida por sua atuação em resgates de alta
complexidade e na formação de novos bombeiros.
Sua dedicação à comunidade se estende além do quartel. Jéssika
criou o *Projeto Capacete Rosa, um torneio de vôlei feminino
realizado anualmente no Dia Internacional da Mulher. O evento, no
entanto, tem um propósito maior: promover *ações de
conscientização sobre o câncer de mama e oferecer apoio a
mulheres em situação de vulnerabilidade. Mais do que uma
competição, é um gesto de cuidado coletivo.
Jéssika também é responsável pelo Projeto Bombeiro Mirim, voltado
à formação cidadã de crianças e adolescentes de Canela. Através da
iniciativa, ela oferece às novas gerações lições de disciplina,
solidariedade, respeito e pertencimento social.

Orgulho para Canela
A indicação de Jéssika ao prêmio
Top Mulher Brasil é motivo de
orgulho para Canela. Seu
trabalho une coragem, empatia e
compromisso com o bem comum
— qualidades que a tornam uma
representante legítima da força
feminina que transforma vidas e
constrói comunidades mais
humanas.
A comunidade é convidada a
participar da votação, ajudando a
levar Jéssika ao palco do evento
final, onde as três mulheres mais
votadas serão homenageadas
como símbolos do protagonismo
feminino no Brasil.
Mais informações sobre a história
da candidata podem ser
encontradas em:
www.topmulher.com.br/jessika-
assmann.html

https://www.instagram.com/p/DLnybbEO8Yr/?igsh=ajdlazA5eGRhejc%3D
https://www.instagram.com/p/DLnybbEO8Yr/?igsh=ajdlazA5eGRhejc%3D
https://www.topmulher.com.br/jessika-assmann.html
https://www.topmulher.com.br/jessika-assmann.html
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Apartamento semi mobiliado
com 02 suítes, sala e cozinha
conjugadas, lavabo, sacada
com churrasqueira, box de
garagem para 01 carro, com
possibilidade de locação de
mais um box. Localizado na
Rua Visconde de Mauá, nº
330, Apto 502, Centro,
Canela/RS. Aluguel R$
4.500,00 + Taxas.

Casa Residencial, com 02
dormitórios, sala de estar e

cozinha conjugadas, 01
banheiro social, pátio
fechado, possui vaga

descoberta para 01 carro.
Localizada na Rua José
Pedroso Velho, nº 770,

Distrito Industrial, Canela/RS.
Aluguel R$ 1.900,00.

Apartamento mobiliado com 02
dormitórios, sala conjugada com cozinha,
banheiro social, área de serviço e box
descoberto para carro, NÃO ACEITA PET.
Localizada na Rua Homero Pacheco, nº
909, Apto 104 Bloco F, Ulisses de Abreu,
Residencial Canela, Canela/RS. Aluguel
R$ 2.100,00 + Taxas.
 Casa Residencial com 01 dormitório, sala
de estar e cozinha conjugadas, banheiro
social, 01 vaga descoberta para
estacionar o carro, aceita 01 pet porte
pequeno. Localizada na Rua Godofredo
Raymundo, nº 976 fundos, Palace Hotel,
Canela/RS. Aluguel R$ 1.900,00 + Taxas.
Apartamento semi mobiliado. Dispõe de
01 dormitório e 01 suíte, banheiro social,
sala de estar e jantar, sacada, cozinha
conjugada com área de serviço,
churrasqueira e box de garagem para 01
carro. Localizada na Rua Oito de Abril, nº
1158, Apto 215 Torre C, Residencial Delle
Alpi, São José, Canela/RS. Aluguel R$
3.500,00 + Taxas.

Chame no WhatsApp para informações: (54) 99937-6430.

Canela zera fila na pré-escola e reduz
espera em maternais e berçários
O esforço da administração municipal canelense, sob o comando do prefeito
Gilberto Cezar, para atender a obrigatoriedade de que 100% das crianças em
idade pré-escolar estejam matriculadas, já rendeu frutos: não há mais lista de
espera de alunos de 4 e 5 anos para vagas na rede pública. Para crianças
menores, o índice de atendimento à meta do Plano Municipal de Educação
chega a 90,5% dos pequenos matriculados e, agora, a Prefeitura trabalha
para zerar essa demanda.
Para tornar tudo isso possível, a Secretaria de Educação, Esporte e Lazer de
Canela está promovendo uma reorganização, abrindo novas salas de aula e
com uma escola de educação infantil nova em construção. “Estamos em uma
ação atenta e contínua para acolher todas as crianças, abrindo novas
turmas, remanejando espaços nas escolas, realizando convênios, planejando
novas escolas na busca de um atendimento de qualidade a todos os nossos
pequenos cidadãos”, reforça a titular da Educação no Município, professora
Maria Gorete Rodrigues da Silva.
O prefeito reafirma que atender as famílias que precisam do apoio das
escolas da rede pública é compromisso da gestão municipal. “Quando
assumimos a administração, encontramos uma fila de espera por vagas na
educação infantil, principalmente vagas para berçário e maternal, e não havia
previsão de que isso fosse se resolver, pois o Município estava sem recursos
para grandes investimentos. Apesar disso, estamos vendo que é possível
reverter esse cenário com trabalho propositivo, estratégia e criatividade”,
destaca Gilberto Cezar.
Atualmente, 2.879 crianças estão matriculadas na educação infantil das
redes municipal, compartilhada e conveniada de Canela. Nos prés 1 e 2, são
1.651 alunos e não há nenhum em espera. Já em relação às turmas de
berçário e de maternal, hoje são 1.228 crianças matriculadas e 284
aguardando por vaga.
Conforme o Plano Municipal de Educação em curso, a meta para as vagas
de creche seria atender 60% da fila, o que foi superado, mas a Secretaria de
Educação busca também não ter mais famílias na espera por vagas para os
menores de 4 anos.

3 de julho de 2025

Mais salas de aula
De acordo com a coordenadora da
Educação Infantil, Andrisa Caberlon, a maior
procura por vagas está nos bairros
Canelinha e São Lucas. Prevendo atender
essa demanda, está em construção a Escola
de Educação Infantil Adalberto Wortmann,
chamada de Creche Tio Beto, que poderá
receber crianças do Canelinha quando ficar
pronta. Mesmo com essa possibilidade, a
Prefeitura continua trabalhando para a
abertura de mais vagas que possam
absorver o restante da demanda.
Uma das medidas tomadas para oferecer
mais vagas em berçário e maternal foi a
abertura de novas salas de aula nas Escolas
Ítala Reis e Eva Alzira Bianchi durante o
último mês de maio. Na Ítala, localizada no
Centro de Canela, um berçário II e um
maternal II começaram a funcionar,
enquanto na Eva Alzira, situada no Jardim
das Fontes, estão duas turmas de berçário.
Além das ações já mencionadas, a
Secretaria de Educação de Canela também
trabalha em um convênio, com uma escola
da rede particular, para utilizar um antigo
espaço desse educandário para abrir novas
salas de aula para a educação infantil. O
acordo está em tramitação.
Com todas essas ações, a Prefeitura
Municipal valida, mais uma vez, o
compromisso em buscar estratégias para
atender também a totalidade dos estudantes
menores de 4 anos de idade o mais breve
possível.

https://wa.me/+555499376430
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Gramadozoo registra primeiro nascimento de tamanduá-bandeira
em cativeiros do Rio Grande do Sul

O Gramadozoo registrou uma reprodução inédita
em cativeiros do Rio Grande do Sul. O
nascimento de um tamanduá-bandeira representa
um marco para a conservação da espécie, que é
considerada criticamente em perigo no território
gaúcho. O parto foi registrado em 14 de junho e o
filhote foi apresentado aos visitantes do zoo nesta
terça-feira (1).
O filhote nasceu com aproximadamente 1,5
quilos. O recém-nascido permanece sob os
cuidados da mãe e está sendo monitorado pela
equipe técnica do Gramadozoo, com pesagens
diárias para monitorar seu ganho de peso e
garantir seu desenvolvimento. “Outro ponto de
atenção é o controle da temperatura corporal, já
que tamanduás possuem uma temperatura média
mais baixa do que a de animais domésticos –
cerca de 34 °C, enquanto, por exemplo, a de um
cachorro gira em torno de 38°C”, explica a bióloga
Isabela Kirch Stein.
Segundo a especialista, os pais do filhote são
animais resgatados. O pai veio do Zoo de São
José do Rio Preto em 2021. Já a mãe, foi
encaminhada em dezembro de 2024, pelo Centro
de Triagem de Animais Silvestres da Universidade
Federal Paulista (Cetas Unesp), após ser
resgatada em Cesário Lange, São Paulo.

3 de julho de 2025

Conforme a bióloga, o nascimento reforça a importância dos programas de
manejo e reprodução em cativeiro como ferramenta complementar na
preservação da biodiversidade. “Após mais de 130 anos sem registros
oficiais no Estado, o tamanduá-bandeira voltou a ser documentado
recentemente no Parque Estadual do Espinilho, no bioma Pampa. O
reaparecimento pode estar relacionado aos esforços de reintrodução da
espécie realizados na Argentina, onde indivíduos vêm sendo soltos com o
objetivo de reestabelecer populações extintas e ampliar a área de
ocorrência natural do tamanduá-bandeira, o que pode estar favorecendo
sua expansão rumo ao sul do Brasil”, afirma Isabela.
Espécie emblemática da fauna brasileira, o tamanduá-bandeira ocorre em
todos os biomas do Brasil, mas enfrenta sérias ameaças devido à perda de
habitat, atropelamentos e incêndios. Atualmente, está classificado como
“Vulnerável” tanto pela União Internacional para a Conservação da
Natureza (UICN) quanto pela Lista Oficial da Fauna Brasileira Ameaçada
de Extinção.
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Estação do Chef dá a largada para o Mate World 2025
A erva-mate foi o ingrediente protagonista
de uma experiência gastronômica que uniu
cultura, inovação e gastronomia com o
sabor surpreendente da erva-mate. A
Estação do Chef realizada nos dias 24 e 25
no Restaurante Didático no Campus UCS
Hortênsias, em Canela, proporcionou dois
dias de descobertas com muito sabor e
conexões com as raízes culturais do Sul do
Brasil. A erva mate deixou a cuia para
brilhar na culinária.
O evento apresentou receitas
surpreendentes inspiradas nas etnias
colonial, italiana, alemã e indígena. Os
chefs Roberta Rech, Brenno Araújo, Glau
Zoldan e Manoel de Oliveira mostraram o
potencial da erva-mate como um
ingrediente saudável, versátil e cheio de
história, tornando -a no prato principal.
Foram dois dias em que a erva-mate foi
saboreada de um jeito totalmente diferente.
Durante as atividades os participantes
puderam vivenciar a fusão entre sabores
autênticos, histórias de etnias que formam
a identidade da região e a visão de um
futuro onde a gastronomia é sustentável,
inovadora e sensorial. Alunos dos cursos
de gastronomia, Nutrição e Administração
além da comunidade acompanharam o
evento. 
O Estação do Chef foi promovida pela
Chimatearia e UCS Hortênsias, com
patrocínio do Chimarrão Leão que forneceu
a matéria prima para as quatro aulas show.
O Chimarrão Leão também distribuiu 950
embalagens de chimarrão e 300
embalagens de tereré para quem segue o
perfil @leaoinfusoes.
O projeto contou com o apoio da Secretaria
de Turismo de Canela, Convention &
Visitors Bureau da Região das Hortênsias,
Abrasel, Olivas de Gramado, Mate On e
Mateio.
“O Estação do Chef é um projeto que
nasceu com o propósito de revalorizar a
gastronomia a partir de um olhar natural,
ancestral e ao mesmo tempo inovador.
Nossa estrela é a erva-mate, símbolo do
Sul do Brasil e protagonista de uma nova
revolução alimentar”, explica a CEO do
Mate World, Lendari Paula. “Foi incrível,
superou as expectativas. Os quatro chefs
realmente se superaram, trouxeram pratos
bem diferenciados, surpreenderam dentro
das quatro etnias”, avalia ela.
Os vídeos publicados em collab
@chimatearia e @leaoinfusoes , dos chefs
e das receitas, já ultrapassou dois milhões
de visualizações.
As receitas completas estão disponíveis no
canal da Chimatearia Erva-mate no
YouTube. A Estação do Chef faz parte da
programação do Mate World 2025 –
Tecnologia da Natureza, evento que
ocorrerá em Canela no mês de outubro.

3 de julho de 2025

Créditos das fotos: Gabriel Garcia

SOBRE O MATE WORLD 2025
A planta símbolo de conexão e vitalidade será a anfitriã da 2ª edição do Mate
World – Um Mundo de Conexões e Experiências, um evento inovador que irá
integrar bem-estar, alta performance e sustentabilidade.
O Mate World 2025 terá programação descentralizada, com atividades que
serão realizadas na Estação Campos de Canella, Teatro Municipal e Praça
João Corrêa.
Estão previstas palestras, talks, experiências sensoriais gastronômicas,
interações imersivas, apresentações artísticas culturais, além de uma ampla
área de expositores e oportunidades estratégicas de networking. Na prática, as
ações irão promover um ambiente de aprendizado e trocas entre diferentes
setores, além de rodadas de negócios.

RECEITAS ELABORADAS PELOS CHEFS
CONVIDADOS
Chef Roberta Rech
Salsichas ao molho de Erva-Mate e
Mostarda Dijon
Hackbraten com Erva-Mate
Pão de Cerveja Weissbier e erva-
mate

Chef Manoel de Oliveira
Nhoque de batata com molho de
parmesão, linguiça e erva mate
Tiramissú de erva-mate com
caramelo salgado

Chef Brenno Araújo
Pato com paçoca de pinhão e caviar
de erva-mate no tucupi

Ferreiro Zoldan
Chutney de Frutas Negras
Porco com Gremolata de Erva Mate
Gratin de Batata com queijo Serrano
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Bombeiros de Canela recebem equipamentos e
formam primeira turma de Bombeiros Mirins

Em uma solenidade marcada por emoção,
reconhecimento e fortalecimento institucional, o
Corpo de Bombeiros Militar de Canela celebrou
nesta terça-feira a formatura da primeira turma
do projeto Bombeiro Mirim e a entrega oficial de
equipamentos e materiais operacionais,
conquistados por meio de parcerias com o Poder
Judiciário, Sicredi e empresários locais.
O evento aconteceu no Espaço Sicredi, na
agência da Rua João Pessoa, reunindo
autoridades civis, militares e representantes da
comunidade. A cerimônia também foi uma
homenagem ao Dia Nacional do Bombeiro (02
de julho), data que simboliza o compromisso e a
coragem de quem dedica a vida a proteger a dos
outros.

Projetos que salvam, protegem e educam: corporação de Canela recebe
mais de R$ 150 mil em investimentos

3 de julho de 2025

Investimento de mais de R$ 150 mil
em doações

O Corpo de Bombeiros de Canela foi
contemplado com equipamentos que
ultrapassam os R$ 115 mil em valor,
reforçando sua capacidade de resposta em
situações de emergência. Entre os itens
doados estão:
25 lanternas de cabeça de origem sueca;
11 rádios móveis digitais (HTs);
1 computador;
2 torres de iluminação de cena;
10 coletes de salvamento para águas rápidas;
1 drone com câmera térmica de alta
performance.
Além disso, um barco de alumínio com motor
de popa e carreta rodoviária, avaliado em mais
de R$ 45 mil, foi destinado ao Corpo de
Bombeiros após apreensão da PATRAM e
reforma custeada pelo grupo Laje de Pedra
(rede Kempinski), equipado ainda com sonar
de última geração para buscas aquáticas.

Jovens formados com fardamento completo e espírito cidadão
Outro destaque do evento foi a formatura da primeira turma do projeto
Bombeiro Mirim, coordenado pela 2ª Sargento Jéssika Assmann. Os alunos
receberam fardamentos, jaquetas e calçados gratuitamente, graças à
colaboração de empresas como Florybal, Dauper, Mauraci Confecções e o
grupo Laje de Pedra.
Mais do que uniformes, o projeto oferece formação cidadã, disciplina e senso
de responsabilidade, aproximando os jovens da cultura de prevenção e cuidado
com o próximo.

Autoridades celebram união da comunidade
Entre os presentes estavam o vice-prefeito de Canela, Gilberto Tegner, o
comandante regional dos Bombeiros, capitão Sanhudo, o delegado de Polícia
de Canela, Dr. Vladimir Medeiros, o juiz de Direito Dr. Vancarlo Anacleto, o
comandante da PATRAM 1º Tenente Ritter, representantes do Sicredi,
vereadores de Canela e Igrejinha e empresários locais.
Ao final, a corporação agradeceu os parceiros e reforçou que essas entregas
representam investimentos diretos na segurança, na dignidade e na autoestima
dos que servem e aprendem com dedicação. Um verdadeiro exemplo de
projetos que salvam, protegem e educam.
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QUER SAIR NA SOCIAL?
MANDE PARA NÓS PELO

WHATSAPP: (54) 3094-3808

Ela chegou à maioridade com estilo! 🎉
✨No dia 29 de Junho, Ana Clara dos
Reis Roos celebrou seus 18 anos com
muito charme, sorrisos e aquela
energia que só ela tem! 💖🥂 Agora
começa um novo capítulo cheio de
sonhos, conquistas e liberdade! Vai
com tudo, Ana! 💫👑

#AnaClara18Anos #MaioridadeComEstilo
#NovaFase #AniversárioEspecial 

📸 Reprodução

É azul o caminho que se desenha nestes
corações! 💙✨ Israel vem aí para encher
estas vidas de amor, alegria e
descobertas! Mamãe Abigail e papai
Lucas, radiantes, celebram essa bênção
que já é tão amada! 👶💫  Que venha
com saúde, rodeado de amor e luz!

#RevelaçãoDoAmor #ÉMenino #VemIsrael
#MamãeAbigail #PapaiBabão #BebéA caminho

📸 @nathaliabritofotografias

📸Hoje é dia dela! 🎉 Fernanda Gallas
completa 48 voltas ao sol com esse
sorriso que aquece qualquer inverno ❄
❤ Ela, que ama um bom vinho 🍷 ,
dança com a alma 💃 e ilumina cada
momento com sua alegria
contagiante.Que a vida continue a
brindar-te com amor, saúde e muitos
motivos para celebrar! Parabéns,
Fernanda! 🥂✨

#FernandaGallas #48AnosDeLuz #VinhoEDança
#InvernoComSorrisos #FelizAniversário

#CelebrarAVida
📸 @kelenweberfotografia

Laura Candiago, Jaqueline Vacari e Amanda
Fattori brindam ao sucesso da 2ª edição do
Cocriar🥂✨Um encontro inspirador de networking
e empreendedorismo feminino, realizado no
elegante Magnólia 💼 🌸 Que venham muitas
edições como esta, cheias de conexão, ideias e
força feminina! 💪💖

#Cocriar2025 #EmpreendedorismoFeminino
#NetworkingComEstilo #MulheresQueInspiram

#Magnólia #ConexãoFeminina
#SucessoCompartilhado

📸 @katlinfotografiasgramado

Depois de 10 meses incríveis de intercâmbio na
França 🇫🇷 , Anita e Antonella estão de volta! 🛬💖
Foram recebidas com muita festa, abraços
apertados e corações cheios de saudade! 🎉👭
Bem-vindas de volta, meninas! Que essa
experiência fique para sempre na memória e no
coração. ✨🌍

#BemVindasDeVolta #IntercâmbioNaFrança
#AnitaEAntonella #FestaDeRecepção

#CoraçãoCheio
📸 Reprodução

3 de julho de 2025

http://wa.me/555430943808
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Ana Livia celebrou seus 10 anos com um ensaio
cheio de charme, sorrisos e personalidade! 🎉📸
Uma década de luz, alegria e muitas histórias
lindas pela frente! ✨💖 Feliz nova fase, Ana! Que
venham mais momentos mágicos como este! 🎈
🌸

Amanhã é dia de festa para a minha
marrentinha mais amada! 🎉💖 Essa pequena
geniosa, cheia de atitude, completa 2 aninhos
— e já encanta o mundo com seus olhinhos
marcantes, suas dancinhas e aquele charme
na frente do espelho! 💃🪞✨ Te amo, minha
afilhada linda! Que a vida te traga muitos
motivos pra sorrir (e dançar ainda mais)! 🎂👑

Quer seu filho na coluna mais fofa da Folha de Canela? 
Mande para nós pelo WhatsApp (54) 3094-3808

Doçura em forma de festa! 🎂💖Luiza encantou a
todos no seu ensaio Smash the Cake, cheio de
sorrisos, cores e muita fofura! 🎀📸Um momento
inesquecível para celebrar seu primeiro aninho
com muita alegria (e um pouquinho de bagunça
deliciosa!) 🥰✨

#SmashTheCakeDaLuiza #Luiza1Ano
#FofuraQueEncanta #ColunaSocialKids

#PrimeiroAninho
📸 @danibatfotografia

Pequeno, mas já conquistando corações! 💙👶
 Oliver encantou no seu ensaio newborn,
rodeado de ternura, paz e muito amor! 🍼✨
 Um início de vida registrado com toda a
delicadeza que ele merece! 📸💫

#OliverNewborn #EnsaioDoAmor #NewbornPerfeito
#ColunaSocialKids #PequenoEncanto 

📸 @danibatfotografia

#AnaLivia10Anos #EnsaioEspecial #DezAnosDeAmor
#InfânciaEncantada #ColunaSocialKids 

📸 @danibatfotografia

#MarrentinhaLinda #MinhaAfilhada #2AninhosDeAmor
#PequenaEstrela #OlharQueEncanta

📸 Reprodução

https://wa.me/+555430943808
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O casal Paula Manea e Dudu Kny
são sócios da Hector Studios.

O casal Paula Manea e Dudu Kny são
sócios da Hector Studios.

Na foto, Ben Ludmer, diretor artístico que teve
passagem por Disney parks e Disney+, vai

assinar a direção mágica e narrativa do
Castelo de Gelo, ao lado de Will Weber

também sócio e CEO do Hector Studios e
Eduardo Hoewell é o responsável por criar

todo storytelling.

O Hard Rock Cafe Gramado convida os
fãs de rock e gastronomia a provarem o
Burguerone para conquistar o ouro no
World Burger Tour 2025 . O Hard Rock
que mais vender seu hambúrguer até
terça-feira, dia 8 de julho, terá no
cardápio de todos os Hards do mundo.
O intuito é levar o nome de Gramado
para o mundo com este saboroso
Burguerone.
O valor é R$69,00, morador não paga a
entrada no Hard Rock e ainda ganha
10% em compras na store.
Na foto, Kitchen Manager Francilene
Caires, do Hard Rock Gramado,
responsável pela criação do
hambúrguer BURGUERONE.

Gabriel Weber,
anfitrião da Super G,
lojas especializadas
em ferragens e
ferramentas, com a
namorada Daiane
Monaretto Borges,
celebrando a
inauguração do novo
endereço da marca,
em uma noite especial
em Gramado.

3 de julho de 2025

Um grande projeto, idealizado pela Hector
Studios, vai abrir as portas na primavera

de 2025. O Castelo de Gelo será o maior Ice
Bar temático do mundo, e vai estar

localizado em Gramado.

Há um mês, a Arôme de Capelin
inaugurou a loja em um novo
espaço, trazendo ambientes
envolventes que se conectam
com os perfumes importados
tradicionais e árabes, sendo a
primeira perfumaria temática do
Brasil.
Edson Capelin e Denise Capelin
comemoram o novo espaço, ao
lado da atendente Anne Gross,
que acompanhou a loja desde o
endereço anterior. 
Hoje, a loja está localizada na Rua
Reinaldo Sperb, 63, Bairro
Belverede, em Gramado.



1 4

Certa vez, João Batista, ao ser questionado pelos
judeus sobre quem era, “Ele confessou e não negou;
confessou: Eu não sou o Cristo” (João 1:20).

A mesma atitude Deus espera de todos nós quando
somos elogiados e considerados mais do que realmente
somos: criaturas. Todo homem com senso de realidade
interior, sabe que é totalmente dependente de Deus e,
por isso, jamais se considera glorioso. Se observarmos
nossa reação diante dos elogios e do reconhecimento
humano, perceberemos que vivemos uma mentira, pois
nos enganamos a nós mesmos. Em nosso interior
sabemos que somos fracos e dependentes do auxílio
divino, mas insistimos em nos apresentar como fortes e
sentimos bem-estar quando alguém nos considera
maravilhoso. Não viva mais de ilusão! Seja sincero com
você e os demais! Viva como filho de Deus e não como
um falso deus!

NÃO SOU O CRISTO
www.tvmenorah.com.br/blogdatvmenorah  

Chegue perto de Deus agora. Faça essa oração
em voz alta, medite, leve luz para sua casa e sua
família! 

“Oração Receber o temor de Deus”

3 de julho de 2025

Senhor Jesus, glorificado seja o Teu nome,
invocamos o poder do Teu sangue e do Teu
nome sobre as nossas vidas. Que o Senhor
esteja neste lugar fortemente com a presença
do Espírito Santo. Derrama Tua graça sobre
nós, Senhor, libera o Espírito de sabedoria e
de revelação para que possamos receber a
Tua Palavra com mansidão no nosso coração
e que estas palavras que vêm de Cristo e que
são Cristo, façam com que o nosso coração
que está endurecido seja amolecido, em
nome de Jesus. Que toda a dureza seja
quebrada pela autoridade poderosa do
sangue de Cristo Jesus.

Que a vida natural venha a se esvair, Senhor,
que a Tua Palavra opere por este poder
mortificador da cruz, em nome de Jesus.
Senhor, processa a Tua autoridade nas
nossas entranhas, edifica o Cristo que está
dentro de nós, extermina com a velha
natureza, com a impulsividade almática e o
conhecimento caído. Acaba Senhor com a
razão, com a lógica, com a justiça própria, em
nome do Senhor Jesus. Oramos para que o
Espírito Se movimente em nosso íntimo, que
Ele venha até o campo de batalha que é a
nossa mente, para pelejar e nos defender da
escravidão. Senhor, em nome de Jesus,
opera neste momento. Que Tu possas
concluir esta obra em nosso coração.

Nós pedimos por misericórdia, ensina-nos a odiar estas coisas que ainda
amamos. Santo é o Teu nome, glorificado seja o poderoso nome do meu
Senhor Jesus. Mostra-te como único Rei Celestial. Faça com que a nossa
alma recue diante do Teu poder, ó, Senhor. Nós ficamos intimidados com a
realidade do Teu poder para que o nosso ser esteja na posição adequada de
submissão a Ti, ó Senhor, leva-nos a Tua dependência, tira a loucura de nossa
mente, a obstinação e a obsessão. Santo é o Teu nome, ó Senhor. Ensina-nos
a temer o Teu nome, proporciona-nos força, capacidade íntima para temer o
Teu nome. Santo, Santo, Santo é o nome do Senhor Jesus, Reis dos reis,
Senhor da Glória, Tu és o Cabeça da Igreja.

Queremos Te pedir perdão porque não reconhecemos a Tua grandeza e a Tua
autoridade. Tenha paciência com todos nós Senhor. Santo, Santo é o Teu
nome. Grande é o nome do Senhor. Ensina-nos, Senhor, o caminho da
humildade. Devolve-nos a glória da criatura. Enche o nosso coração de virtude
elevada e humildade, ó Senhor, para que a graça do Senhor se enraíze em
nosso coração e permaneça para sempre, em nome do Senhor Jesus Cristo.
Chegamos na Tua presença para clamar por Teu socorro celestial para que
saiamos da ilusão, do engano e da vida natural. Ensina-nos a odiar o mundo e
as coisas que há no mundo. Ensina-nos a odiar a nossa natureza terrena, ó
Senhor Jesus. Precisamos Te conhecer mais e mais. Santo, Santo é o nome
do Senhor, Grande é o nome do Senhor. Louvado seja o nome do Senhor
Jesus Cristo. Santo, Santo, Santo é o Teu nome Senhor, grande é o Teu nome
Senhor. Visita os Teus filhos agora, Senhor. Que o Teu Espírito entre nos
compartimentos que são necessários e comece a liberar os anjos que
ministram para operar em nossa mente subconsciente, em nossa mente
consciente e em nossas emoções, que possamos estar cheios de
arrependimento. Santo é o Teu nome, Senhor Jesus. Grande é o Senhor.
Santo é o Teu nome Senhor.

Amém.

http://www.tvmenorah.com.br/blogdatvmenorah%E2%80%8B%E2%80%8B
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Florybal lança ação com 300 ingressos de cinema
para o filme Smurfs escondidos em chocolates

A Florybal, tradicional marca de chocolates da Serra Gaúcha, em
parceria com Paramount Pictures, celebra a estreia do novo filme
Smurfs, que chega aos cinemas no dia 17 de julho. Para marcar o
lançamento da animação, a Florybal irá distribuir 300 ingressos de
cinema – disponibilizados pela Paramount – dentro de suas barras
temáticas licenciadas dos Smurfs, que já fazem sucesso entre os
fãs da marca.
A promoção começa nesta quarta-feira, e os chocolates premiados
estarão disponíveis nas lojas físicas de Gramado, Canela e nas 35
lojas autorizadas. As compras feitas pelo e-commerce da marca
também concorrerão às barras premiadas.
Os ingressos podem ser utilizados em qualquer cinema do Brasil e
são válidos de segunda a quarta-feira, exceto feriados. O filme conta
com a dublagem da cantora Rihanna, como Smurfette, na versão
original do longa. Na dublagem em português, Bruno Gagliasso,
Tatá Estaniecki, Jeniffer Nascimento e Diego Martins vão comandar
o elenco.
“Além de celebrar o universo mágico dos Smurfs, a parceria reforça
o posicionamento da Florybal em proporcionar experiências
encantadoras para todas as idades, agora, conectando o sabor do
chocolate com a magia do cinema”, explica Tiago Cardoso, Diretor
de Marketing da Florybal.
Em fevereiro deste ano, a Florybal lançou uma coleção exclusiva
temática dos Smurfs, resultado de uma colaboração com a Peyo
Company — criadora e detentora dos direitos dos personagens —
com ovos especiais para a Páscoa e com duas barras de chocolate
– uma dos Smurfs (de chocolate branco com pedaços de cookies) e
uma da Smurfette (de chocolate ao leite, saboreada com morango e
pedaços de cookies).

Sobre a Florybal
Com mais de 34 anos de história, a Florybal é uma das principais
marcas brasileiras no segmento de chocolates premium e
artesanais, sediada em Gramado/RS. Reconhecida pela qualidade
de seus produtos e pela inovação constante em seus sabores, a
Florybal busca sempre surpreender seus consumidores gerando
combinações e experiências únicas. A marca conta hoje com 19
lojas temáticas em Gramado e Canela e 35 unidades autorizadas
espalhadas pelo Brasil.
A Florybal se consolidou como uma referência, sendo pioneira na
elaboração de lojas temáticas no Brasil e na criação de um parque
temático em operação desde 2011, premiado pelo Tripadvisor como:
melhor parque do Rio Grande do Sul, terceiro melhor do Brasil e da
América Latina e top 20 melhores parques do mundo.

3 de julho de 2025

Ação começou nesta quarta-feira com tickets escondidos
dentro das barras de chocolate temáticas de Os Smurfs
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Juliana Alano@alanoconsultoriaEducação financeira

 Caro leitor, mais um mês iniciando, julho vem
trazendo muito frio na temperatura, mas muitos
acontecimentos quentinhos para ser um mês
extraordinário. Primeiramente, quero compartilhar
contigo que hoje a coluna é a de número 250,
mais do que um número que representa quase 5
anos de escrita de Portal da Folha, demonstra o
quanto tenho a contribuir com a nossa
sociedade, de forma direta ou indireta que
qualquer palavra, seja de informação ou
“pedrada” como a coluna de hoje, possa a vir
contribuir. 
 Minhas colunas são inspiradas em histórias reais
que obviamente não exponho ninguém, apenas
os exemplos e as lições que refleti e aprendi com
aquilo e essa semana foi uma daquelas que me
questionei até aonde vai a capacidade das
pessoas de se vitimizarem e com a velha mania
de jogar a culpa no outro. Você conhece alguém
assim? 
 Quando a vida aperta, a gente corre para
apontar o dedo: foi o chefe, foi o governo, foi o
mercado, foi meu pai que não me ensinou, foi o
fulano que me enganou. E assim vamos
empilhando desculpas, enquanto a
responsabilidade – que é nossa – fica ali no
canto, ignorada como se não tivesse nada a ver
com a história.
 Parece que virou moda terceirizar tudo:
entregamos a comida pelo app, a opinião para
os influenciadores, a saúde para os remédios, a
educação dos filhos para a escola, e a nossa
própria felicidade para os outros. Mas tem coisa
que não dá pra delegar. Crescer, escolher, mudar
e lidar com as consequências são tarefas que
ninguém pode fazer por nós.

 E nas finanças, então? Aí é que a coisa
aperta mesmo. Muita gente vive esperando
um milagre: que o salário aumente do nada,
que apareça uma renda extra mágica, que o
governo resolva todos os problemas ou que
surja aquela dica de investimento milagroso
no Instagram. Enquanto isso, a conta no
vermelho, o cartão estourado, e o descontrole
reinando.
 Só que não tem guru financeiro, planilha de
Excel ou aplicativo que vá resolver a vida de
quem não quer encarar a realidade de frente.
Gastar mais do que ganha, não saber pra
onde vai o dinheiro, parcelar tudo no
impulso... Isso não tem nada a ver com azar –
tem a ver com escolhas.
 A parte boa? Se a responsabilidade é sua, o
controle também é! Assumir isso dói no
começo, mas liberta. Porque você percebe
que, sim, dá pra mudar. Pode não ser fácil,
pode levar tempo, mas é possível. Desde que
você pare de procurar um culpado e comece
a procurar um caminho.

 QUER MUDANÇA?
ENTÃO PEGA O VOLANTE 

3 de julho de 2025
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Homem é executado a tiros durante a
 madrugada em Canela

3 de julho de 2025

m homem de 43 anos foi morto a tiros
dentro de uma residência na Rua dos
Ciprestes, no bairro Vila Miná, em Canela,
na madrugada desta quarta-feira (3). Este
é o terceiro homicídio registrado na cidade
em 2025.
A Brigada Militar foi acionada por volta das
3h50, após uma ligação ao 190 relatar
disparos de arma de fogo no bairro, sem a
indicação exata do local. Em seguida, uma
mulher entrou em contato informando que
um indivíduo havia sido baleado e estava
caído sobre uma cama.
Testemunhas relataram que os suspeitos
fugiram do local em uma camionete. A
vítima foi identificada como Jairo Ferle.
A Brigada Militar atendeu a ocorrência e a
Polícia Civil está à frente das
investigações. A perícia do Instituto-Geral
de Perícias (IGP) realizou os
levantamentos no local. As circunstâncias
do crime ainda são apuradas.

Brigada Militar de Canela recebe antena Starlink
Na última quinta-feira (26/06) a Brigada Militar Canela
recebeu a doação de uma antena Starlink do Banco do
Brasil, equipamento que garante conectividade em áreas
remotas e reforça a capacidade de resposta das forças de
segurança.
O equipamento foi entregue ao Capitão Marcelo Montini,
comandante da Brigada Militar de Canela, pelo gerente
João Paulo Descovi, da agência do Banco do Brasil de
Canela. Também esteve presente o Presidente do Mocovi
de Canela, Antônio Saldanha Nunes.
João Paulo Descovi ressaltou a importância de participar
com projetos que promovem segurança e bem-estar à
população: “É uma satisfação poder contribuir
diretamente para fortalecer o trabalho da Polícia Militar,
que exerce um papel essencial em nossa comunidade.
Essa parceria reforça o papel social do BB como agente
de transformação. ”
Capitão Montini destacou a importância da doação do
equipamento: “Esta ferramenta será de fundamental
importância no desempenho das atividades operacionais
da Brigada Militar, tendo em vista que, muitas vezes em
áreas remotas, ficamos sem comunicação com as demais
equipes. Esta antena permite uma cobertura em qualquer
lugar da nossa área, fazendo que consigamos transmitir
mensagens em tempo real, o que anteriormente não era
possível. Só temos a agradecer ao Banco do Brasil, na
figura do gerente João Paulo Descovi, o qual efetivou a
doação”.
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Jogos decisivos no
futsal de Canela têm

semifinais e Série
Prata ao vivo pela TV

Folha
Os próximos dias prometem fortes
emoções para os apaixonados por futsal
em Canela e o Ginásio Carlinhos da Vila
será palco de partidas decisivas em
diferentes categorias, todas com
transmissão ao vivo pelo YouTube no
canal Portal da Folha TV.
Fechando esta semana, amanhã (04),
sexta-feira, tem rodada da Série Prata – 2ª
Divisão do Futsal Canelense. A partir das
19h30, três partidas movimentam a
segunda rodada da chave B, com
destaque para o embate entre  Certinho x
Galera da Estevão (GDE) e Âncora/Eficaz
x União Jovem Santa Marta. Peleadores e
MB Sports/ACF completam a rodada.
Abrindo a próxima semana, na segunda
(07), se enfrentam as equipes da Chave A
da Série Prata, com os duelos entre Garfo
& Bombacha/Arena Sports x Bar do Tio
Fredo, às 19h30, e, na sequência, Amigos
do Espeto x Casablanca e, fechando a
noite, MB Sports x Manipulados.
Na terça-feira, 8 de julho, às 20h,
acontecem as semifinais do Sub-15,
categoria que vem chamando atenção
pela qualidade técnica dos jovens atletas.
O time do Elite Futsal encara a
Associação Canelense (ACF) no primeiro
confronto. Logo em seguida, a ATLF
enfrenta o Educa Esportes por uma vaga
na grande final da categoria.
Na quarta-feira, 9 de julho, é a vez do
Veterano entrar em cena, também a partir
das 20h. Em um dos duelos, AKAF
encara os tradicionais Amigos do Laje. A
outra semifinal será entre Mercenários e
JA/Oito e Meia, valendo vaga na final da
categoria experiente do futsal local.
Todos os jogos são transmitidos ao vivo
com imagens e narração pelo Portal da
Folha TV no YouTube. Inscreva-se no
canal para receber as notificações dos
conteúdos em vídeo da Folha e assista ao
vivo: youtube.com/@portaldafolha

3 de julho de 2025
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1 ano do Projeto Squad Voleibol
No dia 26/06/25 o projeto Squad Voleibol completou 1 ano e a
celebração desta data especial foi na The Petit, em Canela.

3 de julho de 2025

Os diretores do Squad: Danilo Guimarães, Elaine Cazemiro,
Luís Krummenauer e Thiago Rios, receberam alunos, atletas

e seus familiares para uma noite de celebração e emoção.

O Squad Voleibol foi criado com o propósito de fomentar o vôlei na região,
apresentar este esporte para o maior número de pessoas, transformar vidas
e criar um legado.
Em pouco tempo o projeto tem tomado forma e vem ganhando espaço nas
cidades de Canela e Gramado.
As etapas que foram planejadas, estão sendo cumpridas. A primeira fase foi
a criação dos times adulto e sub 21 masculino, em seguida a abertura da
escola, e em breve será iniciada a associação Squad Voleibol, tendo como
foco crianças carentes, onde o vôlei pode se tornar um caminho a seguir, e
na última etapa desta primeira fase, o objetivo é o Squad se tornar um time
federado.
Nesta trajetória o projeto contou com alguns patrocinadores e apoiadores,
sendo eles: Colline de France, The Petit, 5autopeças, Ari Stopassola (perito
digital), Mora Contabilidade e Sufi Alquimia.
Vida longa ao Projeto Squad Voleibol, que possa ser duradouro e que
impacte positivamente o maior número de pessoas.
 Quem quiser saber mais sobre, o insta é: @squadvoleibol



2 0

O Estado que funciona X o Estado que não funciona

360 GRAUS
por Francisco Rocha

@rochachiquito

Você que acompanha esta coluna já deve ter lido eu
criticando o Estado (Poder Público em geral)
comparando-o a um submarino, que de vez em quando
até boia, mas foi feito para andar no fundo e ainda lança
um torpedo para afundar os outros.
Essa é a melhor definição que eu conheço para o poder
público no Brasil, carecia de uma complementação, que é
caro demais seu custeio.
Exemplos do estado que não funciona temos diversos
aqui em Canela, principalmente de serviços concedidos.
Corsan, RGE, Sulgás, EGR... São empresas privadas ou
autarquias que prestam serviços que são de competência
do Estado.
A RGE tem uma concessão do Governo do Estado para o
fornecimento de energia elétrica, a Corsan, uma
concessão da Prefeitura de Canela para serviços de água
e esgoto. A Sulgas é uma empresa privada com uma
concessão do Governo do Estado e a EGR uma autarquia
do Governo do Estado, que serve para cobrar pedágios.
Aqui em Canela e Gramado, tivemos nesta semana
diversas quedas seguidas de energia elétrica. A
justificativa que foi dada à Prefeitura, segundo o
secretário de Trânsito e Fiscalização, Adriel Buss, é
simples: demanda além da capacidade de atendimento.
Ou seja, no verão ficamos sem água e no inverno sem
energia elétrica. E cadê o planejamento e o investimento
para que isso não aconteça, RGE e Corsan?
No último sábado, a Mercúrio, empresa terceirizada da
RGE, promoveu o caos no centro de Canela, trocando
postes e cabos para ampliar a capacidade de
fornecimento de energia para a Corsan poder atender a
adutora que vai abastecer Gramado.
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É só uma das bobagens e serviços mal feitos ou sem
planejamentos que a RGE entrega para a
comunidade. A Corsan, além de ineficiente no
esgoto, há dois anos vem estragando ruas em
Canela para poder levar água à Gramado. Cobra
caro e entrega pouco, o conserto das vias realizado
pela Corsan, você conhece né?
A Sulgas, que está instalando gás canalizado,
começou bem, mas caiu na vala comum de vias com
consertos meia-boca e atrapalhando o canelense.
Ela, juntamente com a EGR e suas intervenções,
alagaram pelo menos três vezes a propriedade em
que fica a Hencke Suporte e Assessoria, próximo à
rotula do Distrito Industrial. Agora, a obra nova
daquela pavimentação está lá, parecendo queijo
suíço, para eles consertarem o serviço mal feito.
Ainda, não se sabe quem vai pagar o prejuízo da
empresa atingida.
São exemplos simples de serviços mal feitos que
foram normalizados porque nós, cidadãos,
contribuintes, que pagamos imposto até para respirar,
somos acomodados, não reclamamos e não
procuramos nossos direitos.
Não exigimos que Prefeitura e Governo do Estado,
como órgãos fiscalizadores, façam a sua parte,
notificando e multando as empresas que comentem
irregularidades ou serviços mal feitos.
Este é o Estado que não funciona, por causa de
políticos que não querem trabalhar ou se indispor, ou
por nossa causa mesmo, que não cobramos das
empresas e dos órgãos públicos que trabalhem com o
mínimo de qualidade.
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Mas existe o Estado que funciona, em parceria com a
iniciativa privada

360 GRAUS
por Francisco Rocha

@rochachiquito

Por outro lado, aqui em Canela também existe o Estado
que funciona. Para nossa sorte, contamos com Judiciário,
Bombeiros, Polícia Civil e Brigada Militar que prestam um
serviço de altíssimo nível para os canelenses.
Imagine você que o acidente com a brasileira Juliana
Marins, que morreu após passar dias sem resgate em um
vulcão na Indonésia, tivesse acontecido em Canela. Você
duvida que nossos Bombeiros teriam resgatado a jovem
com vida? Eu afirmo: teriam.
Isso porque estes serviços dos órgãos de segurança e do
Judiciário são prestados com muita competência em
Canela e acabando envolvendo a iniciativa privada, que
auxilia sempre que pode.
É uma via de duas mãos, a comunidade ajuda, equipa e
os órgãos estatais (o estado que funciona) nos devolve
cada vez mais um serviço de qualidade.
Esta semana, no dia 02, Dia dos Bombeiros, aconteceu
uma solenidade para entrega de equipamentos de
resgate, a maioria adquirida e doada para a iniciativa
privada, que também tem auxiliado e equipado BM e PC.
Este estado que funciona tem uma peculiaridade. Apesar
de serem órgãos públicos e, portanto, estarem sob
coordenação geral de políticos, possuem nos seus
comandos e direções servidores de carreira. Delegados,
capitães, tenentes e juízes, que priorizam o bom serviço
público, prova de que o Estado sem a ambição política
(caça de votos) funciona bem e pode andar de braços
dados com a iniciativa privada, trazendo excelência e
desenvolvimento.
Lembro de um tempo atrás, que invejávamos as
estruturas dos órgãos de segurança de Igrejinha e Três
Coroas, que avançaram com a ajuda da iniciativa privada.
Isso passou a acontecer em Canela e agora, em algumas
áreas já temos melhor estrutura que eles e em outros
estamos chegando lá. 
Falta ainda o auxílio moradia para as forças de
segurança, pago no Vale do Paranhana e que não temos
aqui, por isso, os servidores preferem trabalhar lá que em
Canela. Falta isso e ainda não saiu porque depende de
quem? Da Prefeitura! E aliás, depende faz anos, tá? Ou
seja, esta não é uma crítica a esta ou aquela
administração, mas ao sistema como um todo. A vontade
política caminha na direção da projeção de imagem e
futuros votos, não adianta. Se não tem voto, não tem
vontade política.
Mas, fica aqui o exemplo do Estado que funciona, apesar
da falta de apoio e vontade dos setores controlados por
políticos.
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Discorda? Marca um bate-papo, me paga um café que te
passo todos os dados que são muito extensos para
publicar em uma única coluna!
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Licença de Operação (LO)

LUCENA FABRICAÇÃO DE 
ESTRUTURAS METÁLICAS LTDA

 inscrito no CNPJ nº 25.432.811/0001-92, torna
público que requereu a partir dessa data à Secretaria

Municipal de Meio Ambiente, Urbanismo e
Mobilidade Urbana de Canela, o pedido de renovação

de Licença de Operação (LO) para atividade de
Serviços de serralheria (CODRAM 3012-00), do

empreendimento  localizado na Rua Julio Travi, nº
1.400, Distrito Industrial, Canela/RS.

Ineu da Silva Lucena
CPF nº 653.875.110-53

LICENÇA DE OPERAÇÃO PARCIAL
NOOK INCORPORADORA LTDA

CNPJ: 31.687.899/0001-96
Torna público que requereu à Secretaria Municipal de Meio

Ambiente, Trânsito e Urbanismo de Canela a Licença de Operação
parcial para a atividade de Condomínio Edilício Vertical (por

unidade autônoma) (CODRAM 3414-64), localizada na Av. Cônego
João Marchesi, n° 470, Bairro Eugênio Ferreira, Canela/RS.

Licenciar Soluções Ambientais LTDA
Empresa técnica de consultoria ambiental
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